

José Manuel Ramos-Horta remercie Fidel Castro et le peuple cubain de leur contribution à la santé des habitants de Timor oriental



La Havane, 12 mars, (RHC).- L'ex-président de Timor oriental, José Manuel Ramos-Horta, et Prix Nobel de la Paix, a remercié le peuple cubain et en particulier Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, de leur contribution généreuse à la santé de son peuple.

Au cours d'une conférence donnée à l'université Victoria de Wellington, la capitale de la Nouvelle-Zélande, a expliqué que la coopération médicale cubaine avec Timor oriental est née à la suite de l'entretien qu'il a eu avec Fidel Castro dans le cadre du Sommet des pays non-alignés qui a eu lieu à Kuala Lumpur, en 2003.

Il a avoué le scepticisme avec lequel il a accueilli l'idée de la formation de praticiens de Timor oriental, un projet qui s'est concrétisé en quelques années seulement.

«Grâce à la présence d'une importante brigade médicale cubaine à Timor oriental et à la persistance du camarade Fidel, on a pu faire réalité la formation des médecins» a assuré José Manuel Ramos-Horta devant non seulement les étudiants de l'université Victoria de Wellington, mais encore des professeurs,

des intellectuels, des élus au Parlement et des diplomates en poste en Nouvelle-Zélande.

Il a expliqué qu'un millier de ses jeunes compatriotes ont fait leur médecine et d'autres études supérieures liées à la santé grâce à la coopération de Cuba.

Une brigade de praticiens cubains prête actuellement ses services à Timor oriental, notamment dans des points reculés du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87078-jose-manuel-ramos-horta-remercie-fidel-castro-et-le-peuple-cubain-de-leur-contribution-a-la-sante-des-habitants-de-timor-oriental>



Radio Habana Cuba